

Stellungnahme

Eingebracht von: Zeilinger, Susanne

Eingebracht am: 26.08.2020

Ich halte hiermit fest, dass ich mich gegen alle Einschränkungen meiner Bewegungsfreiheiten ausspreche!

Wo sind wir hier nur gelandet? Wie kann es sein, dass einige wenige über uns Menschen einfach so bestimmen können, was für uns "gut" sein soll? Liebe Regierungsmitglieder, wir alle sind Menschen, Menschen mit Herz und Seele, Menschen, die in Frieden, Freiheit, Liebe, Selbstbestimmung, Wahrheit und Freude in unserem wunderschönen Land leben möchten und in keinem Überwachungsstaat! Ein Miteinander, anstatt ein Gegeneinander, damit wir für uns und unsere Kinder eine friedvolle Zukunft aufbauen! Liebe Grüße Susanne Zeilinger